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   В Астане 9 июня пройдет заседание Общественного совета при Жилстройсбербанке,
передает BNews.kz .  Об этом сообщил председатель ОС Сейтказы Матаев.

  

   «В адрес совета поступило большое количество жалоб на задержки строительства
многоэтажного жилого комплекса на пересечении ул. Сауран и №24. Этот дом должны
были сдать в эксплуатацию полтора года назад, но люди до сих пор ждут своих
квартир», - сказал С.Матаев.
   
   По его словам, члены Общественного совета посетят строительную площадку,
посмотрят, на какой стадии находится строительство, и оценят качество работ на
данном объекте, а также встретятся с гражданами, претендующими на покупку квартир
по госпрограмме.
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